

La Comisión de Gestión Ambiental Institucional y la Subcomisión Ambiental de la Torre Judicial, en coordinación con la Municipalidad de San José realizaron una campaña de reciclaje abierta al público en la que se recolectaron un total de **3 166 kg** de residuos valorizables (papel y cartón, plástico, residuos electrónicos, metales).

Vecinos de la zona, personas funcionarias judiciales e instituciones como el Museo de Arte Costarricense se presentaron para entregar sus residuos para que reciban un tratamiento adecuado.



## CAMPAÑA DE RECICLAJE LOGRA RECOLECTAR MÁS DE 3 000 KG DE RESIDUOS



## **Campaña de reciclaje logra recolectar más de 3 000 kg de residuos**

La Comisión de Gestión Ambiental Institucional y la Subcomisión Ambiental de la Torre Judicial, en coordinación con la Municipalidad de San José realizaron una campaña de reciclaje abierta al público en la que se recolectaron un total de **3 166 kg** de residuos valorizables (papel y cartón, plástico, residuos electrónicos, metales).

Vecinos de la zona, personas funcionarias judiciales e instituciones como el Museo de Arte Costarricense se presentaron para entregar sus residuos para que reciban un tratamiento adecuado.